Calienta lucha por alcaldía en el PAC

La lucha interna por la alcaldía de San José está que arde en el Partido Acción Ciudadana.

A pocos días para que se lleve a cabo la designación del aspirante al ayuntamiento capitalino, las acusaciones, denuncias y recriminaciones han sido la tónica.

La molestia tiene que ver con un supuesto favorecimiento a Gloria Valerín por parte de la cúpula del partido. La queja la planteó Guillermo Ramírez, precandidato.

"Desde hace meses que se viene hablando en el partido por sus canales oficiales sobre la precandidatura de Valerín, pero sobre los otros aspirantes no se dice nada, dando a entender que solo ella tiene aspiraciones al puesto. Sin duda alguna, estamos en una lucha desigual. Además, en días pasados, nos enteramos que Elizabeth Fonseca, presidenta del partido, participó en la inscripción de la candidatura de Valerín, lo cual me parece impropio", manifestó Ramírez.

Este fin de semana, la Asamblea Cantonal de San José de los rojiamarillos, escogerá entre Valerín, Ramírez y Minor Vargas, al aspirante que enfrentará a Johnny Araya, actual alcalde y candidato del Partido Liberación Nacional por el ayuntamiento capitalino.

Por otra parte, Vargas se quejó por la designación supuestamente anómala de dos asambleistas afines a Valerín.

"Lo que pasó fue que hay inte-

rés en que Valerín gane, por lo que se sustituyó a dos asambleístas de los distritos de Pavas y Hospital, sin que se cumplieran todos los requisitos. Si no media una carta de renuncia primero, no se pueden hacer cambios, el proceso está en estudio, pero la denuncia existe", dijo Vargas.

Sobre el tema, Fonseca negó categóricamente que exista favoritismo hacia Valerín y aseguró que a todos los candidatos se les ha dado el mismo trato.

Se trató de conocer la versión de Valerín, pero al cierre de edición, no devolvió las llamadas.

Esteban Arrieta earrieta@larepublica.net